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中国股市露出三大衰相

国元视点
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利空再次施压A股
弱市震荡格局没变

周一，沪深股市在利空消息的打压下呈低开弱市震荡

格局。农业、旅游、食品饮料领涨，银行、地产领跌，成交量

再度萎缩，沪指K线上收出一根中阴。对于后市我们认为

沪指2630点上方压力依然较大，在货币政策没有实质放

松和海外风险未有效缓解的情况下，A股较难走出独立行

情，继续演绎结构性行情的概率较大，机会仍主要在成长

股，关注短期2570点的支撑力度。

央行日前下发通知，计划将商业银行的保证金存款纳

入存款准备金的缴存范围，从9月5日起实行分批上缴。

这意味着近8000亿元的资金将被冻结，相当于未来6个月

内上调两至三次存款准备金率。市场此前期望的货币政

策定点还没实现，却迎来了更严厉的紧缩政策，着实打击

了多方志气，银行股领跌作出了“积极”反应。新一轮限购

大幕将在二三线城市开启。浙江省台州市近日发布楼市

限购措施，这也成为住建部给出“五条标准”后首个颁布限

购令的城市。地产股周一整体回落也对大盘构成拖累，和

此前高铁减速串联起来，我们更担心的是经济中“投资”减

速会对以水泥为代表的建材类板块构成较大制约，可以推

理出周期股的估值提升空间并不大。

技术上，2630点上方的压力依然较大，向上突破必将

是权重股的持续上涨和场外增量资金的参与合力而成，但

目前仍显力不从心。2570点作为短期的支撑在周一震荡

中多次获得支撑，后市一旦失守预示上周四开始的小时级

别的反弹结束，应考虑减仓应对。但股指下跌的空间并不

大，更多的是一种“消耗战”。

操作上，以把握交易性机会的心态来对待大盘蓝筹

股的脉动，总体上控制仓位，三成仓位持有成长股。新兴

产业、消费、科技、医药、服务、文化传媒等领域是重点关

注对象。 国元证券

市场观察

名家看盘

周一大盘低开震荡，成交量略微

萎缩。周一除了A股，亚太其他股市

全线飘红，因此央行三类保证金存款

纳入存准范畴，将冻资9000亿元是主

因。本人认为，大盘技术上二次探底

格局已经明朗，后市担心大盘再大幅

调整没有必要。

从大的方面来说，银行股由于未

来面临巨额融资压力，面临地方债风

险，面临地产调控坏账风险，因此即

便没有央行利空，也难以走出趋势性

行情。上周四以券商股为首的金融

股大涨，本人就指出仅属于拉指数性

质，而要演变成新热点可能性不大。

对于未来一段时间市场热点，本

人认为机会仍在小盘股。既然宏观

经济不乐观，既然资金面不乐观，既

然外围股市不乐观，既然上涨趋势

尚未形成，那么金融地产就没有参

与的价值，而活跃资金要赚钱也只

有向小盘股找机会。事实上，国家

也在扶持战略性新兴产业，未来经

济结构转型，还需要中小型企业冲

锋。从这个角度来说，符合国家政

策方向的高成长小盘股，仍将成为

主要做多品种。

淘金

后市赚钱仍要靠小盘股

股市套现
在股市低迷的情况下，今年上半

年大小非减持是456亿元。有 14家

银行从整个债券和股票市场总共套

现了5185亿元，其中股票市场就套到

了 1500 亿元。A 股主板市场有 308

位高管总共套现了37亿元，创业板

87个高管套现了8亿元。

高管离职
据统计，今年 4 月 1 日到 8 月 5

日的 127 天中，沪深股市的上市公

司中有 324 家公司的高管离职，有

445 个高管位置变动，这是非常惊

人的数字。有 24 家公司，超过 3 位

高管离职。比如，金钼股份在7月5

日，董事长、总经理、总会计师都辞

职。另外，宝胜股份一个月内8个高

管辞职，ST厦新一周之内7名董监事

辞职。中小板605家公司当中有125

家公司，总共有 150 多名高管辞职。

这种辞职的现象，给我们的股市带

来一定的警讯。

资金难募
截至今年6月30日，新发行的基

金当中很多只募集了10%的资金，大

概有三分之一的基金募集到了一

半。次新基金当中，有3只基金只募

集了一半。不但如此，次新基金有大

量赎回的现象。国联安货币A，在募

集的时候是14亿份，在赎回之后还剩

下6000多万份。大量赎回的意思就

是投资人对股市缺乏信心，机构投资

人已经没有了信心，我们的中小股民

就更没有信心。

著名经济学家 郎咸平

自今年 5 月多位财经高官集体

吹风“国际板”后，市场对国际板年内

加速推出的预期日渐强烈，但反对声

也随之高涨。就在市场对国际板难

成共识之时，新三板已东风日盛。

一位参与新三板制度建设的业内

人士透露，今年内新三板有关政策将

浮出水面，明年将大规模铺开。与此

同时，一位证券业协会高层人士则证

实，“国际板短期推出无望。”不是国际

板没有立足之理，而是相较新三板而

言，国际板这个苹果还远未成熟。潘颖

有此一说

新三板抢跑 国际板可能推后

我认为，寻找未来有价值企业，

有以下几条衡量标准:1、公司的管理

层必须是做事业的人，他们在行业中

应该具备领先地位或者拥有较为超

前的意识。上市以来公司高管不是

减持股票跑人的，如果是高位减持为

了避税，就看他低位是不是有回补动

作；2、公司所处行业必须是国家政策

所扶持、代表未来新兴战略行业的细

分行业龙头；3、公司股票目前的定位

不高，或者已经历了一轮大跌，市盈

率不是考量的主要指标，但超募现金

充足而且是完全投向主业。那些一

上市就买房产、买车或者委托理财的

一概不予考虑；4、公司拥有独立知识

产权或者在行业中拥有独立的技术

垄断产品，细分行业中处龙头地位且

行业中鲜有竞争者可以与之匹敌；5、

公司的经营模式创新是从改变人们

生活方式的角度入手，这样的企业即

使目前看不到利润，只要它拥有足够

多的用户基数，未来有能力创生出海

量用户需求的。

有上述条件作严格的限制，相信

在市场中能找出来的品种就已经很

少了。而这类的品种，只要波动结构

是运行在一个原始初升段中，找出它

的安全边际，并在安全边际参与它，

我想，剩下来的事就是怎么通过交易

将持有它的成本降低，指数就不再是

你考虑的事了。除非指数能给你提

供做差价的机会，否则，尽可以持有，

待它慢慢地上涨。散户想战胜机构，

没有更深奥的窍门，就是用平和的心

态对待事物，以足够的耐心加上准确

的行业前瞻。 莫大
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